

Alicia Bárcena, Doctor Honoris Causa de la Universidad de La Habana



La Habana, 24 mar (RHC-ACN) Por su incesante compromiso con la defensa de las causas justas en la región, la Universidad de La Habana (UH) entregó la condición de Doctor Honoris Causa a Alicia Bárcena, Secretaria Ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y El Caribe (CEPAL).

Gustavo Cobreiro, rector de la UH, resaltó los aportes de Bárcena en pos del progreso del área, especialmente en su lucha por el desarrollo sostenible y los principios de igualdad, en presencia de Rodolfo Alarcón, titular del Ministerio de Educación Superior, y Rodrigo Malmierca, ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera.

En las palabras de elogio, Silvia Odriozola, Decana de la Facultad de Economía, expresó que bajo su liderazgo la CEPAL ha vuelto a resaltar al ser humano, y con inmediatez insertó en la agenda la necesidad de repensar en el contexto de las Naciones Unidas, los pactos globales relacionados con la estabilidad financiera, la seguridad alimentaria y la salud humana.

Emocionada por el título conferido, Bárcena agradeció a la UH por tal distinción, y mencionó entre sus referentes académicos al líder de la Revolución Cubana Fidel Castro y al Héroe Nacional José Martí.

Señaló que Cuba es un ejemplo de cómo un pueblo unido puede cambiar las estructuras de poder, al tiempo que llamó a los jóvenes a no olvidarse de la historia, “a no olvidarse del pasado cuando miren el futuro”.

La secretaria ejecutiva de la CEPAL recordó sus inicios académicos, y recordó la participación en 2014 en la Marcha de las Antorchas, junto a mandatarios de América Latina.

Reunidos en el Aula Magna de la UH, Bárcena subrayó que cada año viene a Cuba a aprender, y mencionó la necesidad de que las universidades de la región se organicen y trabajen unidos en pos del bien común.

Juan José Bremer de Martino, embajador de los Estados Unidos Mexicanos en el país, junto a profesores y docentes cubanos participaron en el acto de entrega, el cual fue amenizado por la interpretación del grupo Habana Clásicos.

EL tres de enero de 2007 el entonces nuevo secretario general de la Organización de Naciones Unidas Ban Ki-moon nombró a Bárcena Subsecretaria General de Administración, y al año siguiente ocupó el cargo de secretaria ejecutiva de la CEPAL.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/88410-alicia-barcena-doctor-honoris-causa-de-la-universidad-de-la-habana>



Radio Habana Cuba